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加西ふるさとミーティング 2019  

 

校区名 開催日 開催場所 

宇仁 令和元年７月１２日（金） 八王子会館 

 

質問・要望等 回答者 回 答 

1 

産業団地１期・２期地区の造成地の土地交渉金

額、造成工事期間について 

従業員数、従業員の住居、生活面での受入体制に

ついて 

 

 

都市整備部 インターチェンジ北側を１期地区と設定し、今年度の予算においては、１－２工区

中富町付近の用地買収と造成工事に着手する予定で優先交渉事業者である岐阜県

のリスパック㈱と今年中に仮契約したのちに今年度中に造成工事に着手、来年秋

頃に完了し、その後、工場の建築工事に入る予定です。 

造成費用は、全体で６５億を予定しています。 

売却価格は、㎡当たり３０，２５０円の統一価格を事業者に提示しています。 

１工区の従業員については、製造業を中心に誘致する計画のもと 500～1000人規

模の雇用が生まれると考えています。 

従業員の住居地については、インター周辺は市街化調整区域のため、市街化区域内

の西高室区画整理、産業団地内に従業員専用の共同住宅建設が可能であると考え

ています。また、市内の企業に勤務している方に対して、市街化調整区域内でも住

宅建築を可能にしたり、外国人従業員のための共同住宅が可能になるように兵庫

県と協議しながら規制緩和を検討・調整しています。 

2 

在宅医療、病床、手術後の治療、治療後の生計等

についての医療相談員は何人程度いるのか。 

病院 地域医療連携室に１２～１３人程度います。 

何処へ退院していくか、高額療養費の説明、治療費の説明を入院前などにしている

ほか、出前セミナーでも説明しています。 
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3 

加西病院内に健康診断センターができる部署は

あるか。 

病院 特別、健康診断としての部門はないが受付で行なっている加西市独自の健康診断

としてワンコイン診断を行っており簡易的なものは、いち早く結果をお返しして

います。 

4 

病院内は不清潔という印象があるので普段から

清掃・清潔感に注意して頂きたい。（要望） 

病院 貴重なご意見ありがとうございます。 

今後、改善させていただきます。 

5 

新規居住者住宅等への補助の拡大などを行い、

減少している地域へ住んでいただけるように配

慮願いたい。（要望） 

 11 月のタウンミーティングでは次年度の予算要望をお聞きする予定なので、その

際にも要望してほしいと考えます。一方で市内部でも調整します。 

6 

先生の減少により産科を閉めると新聞に掲載さ

れていた。人口増対策、病院経営のため少しでも

早く安心して子供が産めるように先生の確保・

改善をお願いしたい。 

病院 ２名で産科を行なっていたが今年度末に定年退職になる医師が１名います。残り

１名では医療の質の担保が取れないと考え、安全を一番に考えた末の苦渋の決断

をしました。 

また、産科医を募集し近い将来、産婦人科として新しく行っていけるように努力し

続けていきます。 

7 

加西市民病院について、これまでの説明では公

立病院としての総合病院的な機能と急性期的な

役割を担いながら地域包括の取り組みを進めて

いく話ではなかったか。今回、話しを聞くと総合

病院の役割、急性期へのかかわりが後退してい

るのではないか。今後、どのような病院にしてい

くのか、どのような規模を考えているのか。それ

により耐震化、建替えの話が出てくるのではな

いか。 

病院 今のところ将来構想委員会において、病院の規模、時期、内容について精査中で

す。 

今日の説明でも総合病院的な役割、急性期の役割は、決して質を落とさないように

考えています。 

一方、退院の時期が早いため退院後に大変なことになったという話をよく聞くた

め、社会的入院・回復期まで加西病院で治療を受けられ、心の安心を持てるような

医療にしていきたいと考えています。 

そのため、地域多機能型で急性期治療と回復期治療を備えるような病院に生まれ

変わろうとしています。 
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8 

建替えの展望について 病院 耐震基準に満たないのは中央棟のみです。 

建て替えを行う話はあるが、その内容については、現在、将来構想委員会の中で精

査中です。 

9 

資料を配布していただき説明を受けたかった。  次回からは資料配布を検討させていただきます。 

10 

加西市の人口増対策構想について、次回に説明

して頂きたい。（要望） 

 何らかの形で説明させていただきます。 

 


